
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

☆ 例 会 日 程 ☆ 

5 月 27 日(土)18：00 5 月 31 日(水) 6 月 7 日(水)12：30 6 月 14 日(水) 

春の家族会 

ラ・グランターブル ドゥ 

キタムラ 

例会日変更（27 日へ振替） 

 

幸福例会 会員表彰 

第 12 回理事会 

IAC 例会（17：00） 

例会日変更（17 日へ振替） 

 

 

第 2819 回例会報告 5 月 17 日 (水)晴れ N o .32 

☆点  鐘☆ 会長 三根 健一 

☆司  会☆ 会場委員長 宮﨑忠広       

☆唱  和☆ 我らの生業 

☆ビジター☆   

☆会長挨拶☆ 会長 三根 健一 

 皆さんこんにちは、先週は例会欠席致

しまして申し訳ありませんでした。 

本日は、初夏というより夏を思わせるよ

うな陽気となりました、皆さまには例会

お出かけ前に洋服選びにさぞかしお迷

いになった事と思います。 

 今日、明日、30℃になり、明後日は 

19℃だそうです、気温の変化についていくのが大変な日

が続きます、お気を付けください。 

さて、ｺﾛﾅも 5 類になって 1週間が経ちました、連休

中はもちろん、終わった後も旅行、出張と人が動いてい

るようです。ｺﾛﾅ中ほとんど中止されていた、あらゆる

ｲﾍﾞﾝﾄ、時期的に総会などもあってか、 各主要都市のホ

テルは大変な混雑のようです。 

それにもまして、宿泊費も 3 割、中には倍以上の値上

がりとなっています。すべからく物の値段が上がり、何

よりも人件費の高騰には、ここに見える方のほとんどの

方が悩ましく感じている事とお察しいたします。 

政府の旗振るように、利益を上から全体にいきわたら

せるｼｬﾝﾊﾟﾝﾀﾜｰ方式になる予想でした。 

しかし、いざ蓋を開けてみたら、一番上のｸﾞﾗｽだけが、

ﾊﾞｹﾂのように大きくて中々溢れてこなかったようです。 

今少しの辛抱がいるようです。 

本日もよろしくお願いいたします。 

 

◇◇次年度幹事報告◇◇      幹事：金森貴史 

◆2023-24 年度第 5 回準備理事・第 4 回準備委員長会

議報告 

開催日時：2023 年 5 月 17 日(水)13：30 開会 

開催場所：尾張大國霊神社 

報告事項  60 周年記念実行委員会より 

     ・記念事業予算について 

→来月の当年度理事会でも報告します 

議題 

(1)事業計画について→引き続き精査  

(2)年間行事予定について→引き続き精査  

(3)予算(仮)について→引き続き精査  

(4)創立 60 周年記念会員章の作成について→承認 

(5)I.D.M 親睦夜間例会予算について→承認。後日詳細

掲載 

 

◇ ◇ ニ コ ボ ッ ク ス 報 告 ◇ ◇     

報告者：ニコボックス委員長 鬼頭好信 
名古屋名東 RC 藤野直子様 本日卓話の機会を頂き、誠

にありがとうございます。宜しくお願い申し上げます。 

三根・林茂一藤野様、本日はよろしくお願い致します。 

永井卓話ｽﾋﾟｰｶｰに名古屋名東 RC 藤野直子様をお迎えで

きた喜び 

☆ 例 会 臨 時 変 更 通 知 ☆ 

ク ラ ブ 名 月/日(曜日)時間  メ ー ク ア ッ プ 会 場   

   

   

   

   

 

★出席報告★ 報告者:会員組織委員長 鵜飼博信 

会 員 総 数 54 名 前々回修正 4 月 19 日    

出 席 

会 員 数 

39 名 出 席 

会 員 数 

36 名 

(内免除者 8 名) (内免除者 6 名) 

欠 席 者 数 
15 名 

ﾒｰｸｱｯﾌﾟ数 4 名 
(内免除者 4 名) 

出 席 率 78.00 ％ 修正出席率 83.33％ 

 
今週のメークアップ 浅井耕治・吉川貴祥・真野寿樹（B.D）足立三千夫（IAC） 

 

本日の例会プログラム 第 2820 回例会 5 月 24 日（水）  

例会場：尾張大國霊神社  

            クラブ・フォーラム （創立 60 周年記念式典及び祝賀会について） 

IAC 例会（17：00） 

 

 

承承認認日日：：昭昭和和 3388 年年（（11996633 年年））1122 月月 66 日日  会会長長：：三三根根健健一一／／副副会会長長：：吉吉川川貴貴祥祥  

例例会会日日：：毎毎週週水水曜曜日日  1122：：3300～～1133：：3300    幹幹事事：：林林茂茂一一／／編編集集：：広広報報会会報報委委員員会会  

例例会会場場：：尾尾張張大大國國霊霊神神社社（（国国府府宮宮））      EE--mmaaiill  rrcciinnaazzaawwaa@@ggmmaaiill..ccoomm  

稲稲沢沢市市国国府府宮宮一一丁丁目目 11 番番 11 号号      UURRLL  hhttttpp::////wwwwww..iinnaazzaawwaa--rrcc..oorrgg//  

事事務務所所：：〒〒449922--88221133  稲稲沢沢市市高高御御堂堂 11--22--11（（林林商商事事ビビルル 11 階階））  

電電    話話：：00558877--2244--00774400  FFAAXX：：00558877--8899--00226655 事事務務局局携携帯帯電電話話  009900--44885533--55226622  

 

2022-23 ＲＩ会長 

稲稲沢沢ロローータタリリーーククララブブ週週報報  
 

稲沢 RC2022-23 年度会長方針 

さらなる１０年に向けて、SDG'ｓ

を念頭において行動しよう。                        

 
ⓒ稲沢市いなッピー 

 

ｼﾞｪﾆﾌｧｰ E.ｼﾞｮｰﾝｽﾞ  
 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

林茂夫藤野直子様をお迎えした喜び 

原藤野さん、ようこそ稲沢へ。田中さんようこそ国府宮へ 

横井藤野直子様には本日卓話でお越し頂きありがとうご

ざいます 

三根・林茂一田中様稲沢 RC にようこそ 

永井新会員候補者として田中舞さんを体験例会にお招き

できた喜び 

加藤(太) 田中舞さん体験参加ありがとうございます。良

い一日になりますように。 

山本舞さんようこそ例会見学に！入会を楽しみにしてま

す。 

伊藤(正) 近藤尊敬さんすばらしいものありがとうござい

ました 

岡田 5 月 14 日放送の NHK スペシャル“お祭り復活元

年”そのトップで国府宮はだかまつりが紹介されました。

まさに全国のまつり復活の象徴の様でした。 

菅原 石黒港さん、今週月曜日はありがとうございました。

ご配慮に感謝致します。 

伊藤(彰) 先週欠席のお詫び、80 歳の記念同窓会でした。 

後藤(啓) 早退のお詫び 

真野 先週は大人の社会見学で欠席致しました。申し訳ござ

いません。 

川合 例会欠席のお詫び  

 

◇◇卓話：愛知子ども応援プロジェクトについて 

～子どもの貧困・教育格差をなくすために～◇◇ 

スピーカー：一般社団法人愛知こども応援プロジェク

ト代表理事 藤野直子様 (名古屋名東 RC 所属)  

2017 年より「RCC」を結成し、子ども食堂や学習支援運

営者さんと共に奉仕活動を行っております。現在は RCC

提唱を外し、「一般社団法人愛知子ども応援ﾌﾟﾛｼﾞｪｸﾄ」と

して活動しております。本日は、子どもの貧困の現状や子

ども食堂の活動について、卓話をさせて頂きます。 

「貧困の定義」は二つ 

① ｢絶対的貧困」：最低限の生存を維持することが困難な

状態で、国連の定義により一日＄１.9 未満で暮らし

ている状態。 

②「相対的貧困」：先進国で用いられる定義。文化水準・

生活水準と比較して困窮した状態。 

相対的貧困は「貧困ﾗｲﾝ」から「相対的貧困率」「子ども

の貧困率」を割り出す。2019 年の厚生労働省の国民生活

基礎調査による貧困ﾗｲﾝは 127 万円、子どもの貧困率は

13.5％。実に、7 人に一人の子どもが貧困ﾗｲﾝ以下の家庭

で生活。ひとり親家庭の子どもの貧困率は、48.3％にも上

る。 

「貧困の連鎖」について。 

不十分な衣食住・栄養不足・虐待やﾈｸﾞﾚｸﾄなどにより、

精神的に不安定になり、絶望感や自己否定の感情に支配さ

れる。家庭で学習する習慣がない為、低学力になりがち。

学校でもいじめの対象になりやすく、不登校や中退も多

く、女の子は 10 代での妊娠・出産、ｼﾝｸﾞﾙﾏｻﾞｰになり、新

しい彼が子どもへの虐待・・・といったﾊﾟﾀ-ﾝに陥る。ま

た安定した仕事に就くことも難しくなる。これが「負の連

鎖・貧困の連鎖」。生活は落ち着かず、居場所がないまま

社会に出てしまう。そしてこの連鎖は、世代間でも起こる。

時々”親の責任論“を問われるが、親も負の連鎖の中で育

った方が多い。そして負の連鎖から子どもが自力で抜け出

すことは、なかなか容易ではない。 

 さらに、「経験や関係性の貧困」にも陥りやすく、将来

に大きな影響を及ぼす。部活を続けるには、ﾕﾆﾌｫｰﾑ代・練

習試合のための交通費昼食代などのお金がかかる為、親

に遠慮して、部活を辞める子どももいる。経済的な理由

で、交友関係が保てず、様々な機会を失った子どもは、

「あきらめ」の感情に支配され、他人との信頼関係を築

くことが困難になる。諦めの感情に支配されると脳が委

縮し社会の中で生きていくために必要な非認知能力の

形成がなされにくいという研究結果がある。貧困は、見

ようとしなければ見えず黄色信号の子どもが、私たちの

すぐ近くにいることを認識して頂きたい。 

貧困ﾗｲﾝ以下の子どもの食生活の実態調査によると、

炭水化物で空腹を満たす為、圧倒的にﾀﾝﾊﾟｸ質が足りず

栄養が偏っている。 

最初の子ども食堂は、東京大田区の八百屋が、“夏休

みにﾊﾞﾅﾅ一本が一日の食事”という子どもの話を聞いて

食事を作ったことから始まり、現在全国に 7,400 箇所。

子ども食堂は、無料や安価で食事を提供、子どもに限ら

ず、親子連れや一人住まいのお年寄りも訪れる。「子ど

も食堂が、唯一の外食」という親子も多い。学校でも孤

立し、家庭もぐちゃぐちゃ、穏やかで落ち着ける場所が

ない子どもたちの居場所となっている子ども食堂は、地

域の交流拠点として成り立っている。そして学習支援に

取り組んでいる運営者も多い。 

 2020年の新型ｺﾛﾅｳｨﾙｽ感染拡大で厚労省からの通達に

より開催が出来なくなった為、こども食堂の活動は大き

く変化した。しかし、運営者たちは、こんな時だからこ

そ子どもたちやそのご家族との繋がりを続けなければ

と、食料品のお渡しやお弁当配布へと、形態を替えて活

動を続けた。 

ﾛｰﾀﾘｰｸﾗﾌﾞとして、運営者のやる気がなくならないよ

うな支援が必要。ﾌｰﾄﾞﾊﾞﾝｸも、ｴﾘｱごとにあるのが理想

的。また、様々な職業を知る機会が乏しい子ども達に将

来の夢を描けるｷｬﾘｱﾃﾞｻﾞｲﾝが出来ればと思う。 

 大きな目標は、「一小学校区に一か所の子ども食堂開

設」すること。また、困難家庭では、高校に合格したが

制服代などあと少しのお金があったら人生が変わると

いう岐路がある。そういった教育の機会を支えるための

「実家基金」を立ち上げた。ｺｶｺｰﾗ様がその財源となる

ように、寄付型自販機を作って下さったので是非、設置

のご協力をお願い致します。 

一つの奉仕活動で一人の人生が好転するかもしれま

せん。緒方貞子さんのお言葉「熱い心と冷たい頭を持っ

て」を胸に、これからも、ひとりでも多くのお子さんを、

負の連鎖から引き上げて差し上げるための奉仕活動を

続けて参ります。今後とも、宜しくご理解ご協力を賜り

ますよう、宜しくお願い申し上げます。 

 
                           

 


